
■司会　　米山奨学委員会　　平　良信副委員長

■開会点鐘　　　　会長　小髙　俊明

■お客様紹介　　　会長　小髙　俊明

■「四つのテスト」、ロータリーソング「我等の生業」

今月の歌「この道」　斉唱

ソングリーダー　渡邉良勝会員　

■ニコニコ報告　親睦委員会　　平吹正義委員長

　ニコニコメッセージ紹介、後記　　

■出席報告　出席委員会　　守重昌之委員長

  報告 内容後記

■会長報告　会長　小髙　俊明　

後やっと４０日で解放されます。初めての会長職は大変

です・・いえ楽しいです（笑）

先週日野商工会に参加させて頂きましたが、ロータリー

の方は必ずその会合で重要メンバーになっています。先

週目黒RCの５０周年に参加させて頂きました。非常に工

夫されていてご出席されている方も楽しんでいらっしゃ

いました。私たちも来年３０周年が有りますがご来訪の

方に楽しんで頂ける事がよいのかなと思いました。

■幹事報告　幹事　河野和正

1.日野市献血推進協議員の推薦について。谷会員が引き

受けてくださいました。

2.あじさい祭りのポスタ－会場入口に置いてあります。各自

2～3枚お持ちいただき目立つ場所に掲示してください。

3.6月23日（土）競馬場例会、於；東京競馬場　　集合時

間；正面ゲート前に9時　登録料；8000円。男性：ジャ

ケット・ネクタイ着用 女性は通常の服装。

4.コスモスアべニュー事業の種蒔きですが、小高会長、

谷・梅田・本田会員と私（河野）で行ってきます。御都合

がつきましたらお出かけください。

■卓話「市政報告」　　　谷　和彦会員

貴重なお時間ありがとうございます。市議として活動4期

目に入ってます。と挨拶されてから、初めに姉妹都市の

レッドランド市について、50年以上のお付き合いがあ

り、立川市の姉妹都市サンバナディーノの紹介で姉妹都

市になりました。今年の夏季高校生派遣は7月（7/24～

8/6（２週間）で、大坪市長も視察に訪れ。市から4名行

きます。日野市人口18万人。レッドランドは面積日野市

の3倍ですが、人口は1/3位です。特産物はオレンジで

す。関連しますが、メール、続けて持参したレジメを元

に、議会の状況を具体的な数字を用いて大変分かりやす

くお話をいただきました。

●謝辞　　会長　小髙　俊明

ニコニコメッセージ
小髙俊明さん・・谷様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
楽しみにしております。
河野和正さん・・暑くなってきました。身体には気をつけましょ
う。谷会員卓話お願い致します。
長谷川嘉則さん・昨日、第３回の多摩南グループ協議会に出席
してきました。飛火野の幹事としての出席まであと４０日。ご
指導宜しくお願いします。
生沼通男さん・・昨日のソロプチチャリティーゴルフでは、馬場
さん・天野さん・中澤さんと一緒に回らせていただき、和気あ
いあい天気にも恵まれ楽しくプレーする事が出来ました。
渡邉良勝さん・・昨日のコンペでみごと！！１３２位になりました
のでニコニコします。
平　良信さん・・事務局の建物の“お色直し”が終了しました。
女性と同じでキレイになりました。輝いて見えます。
平吹正義さん・・来週のグルメ楽しみにして居ります。谷さん卓
話よろしくお願いします。

※今週のメークアップ 　藤野さん　水野さん　結城さん
※先々週の後メークアップ　なし

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1395回 25 22 3 - 0 100％

25 19 3 0 32 88％第1393回

出席報告

本日 14,000円 累計 1,262,188円
本年度目標額1,200,000円   達成率105.1％

ニコニコBOX
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■司会　　プログラム委員会　　本田　誠委員長
■開会点鐘　　　　会長　小髙　俊明
■お客様紹介　　会長　小髙　俊明　　
交換留学生として来日した　ジャミー君 ，間もなく留学

生活も終わります。　今晩は送別会にようこそお出で下

さいました。楽しんでください。 

■会長報告　会長　小髙　俊明
本日は、イタリアからの交換留学生であったジャーミー君

の送別会でございます。

ジャーミー君は、昨年６月から東京飛火野ロータリーク

ラブと東京日野ロータリークラブが共同して支援させて

いただきました、我クラブからは、渡邉会員御夫妻と谷

会員御夫妻がそれぞれジャーミー君の生活の面倒を見て

いただきました。本当にありがとうございました。

こうして本日お別れ会にジャーミー君にお越し頂きまし

たが、日本での生活を楽しんで頂いたようで、日本語も本

当に上手になられました。先日のジャーミー君の卓話も

開始前に原稿を見せてもらいましたら、すべて、漢字を交

えた日本語で書かれておりびっくりいたしました。「イタ

リアの同級生達から１年の遅れを取っていることになり

ますが、日本で学んだことは、イタリアで過ごしている同

級生たちの何十倍もの価値をこの日本で得ることが出

来、これから自分がどのように生きていくか方向付けが

出来ました。」とのこと、帰国後８月に進級試験を受け合

格すれば同級生と同じ学年になるとのことで、イタリアに

帰ると猛勉強となるとのことです。将来の目標は、医師

になること、どうぞこれからも頑張ってください。

日本とご縁が出来たのですから、将来何らかの形で日本

1399回 移動例会 1400回

寿司正落川交流センター 東京競馬場
6月16日 19：00 6月23日 9：00 6月26日 18：00

ホタル観賞会 今年度最終例会

1398回 通常夜間例会

高幡不動尊客殿
6月5日 12：30

委員会活動報告

1397回 通常例会 移動夜間例会

懇親会司会：大塚会員 司会：小島SAA委員長

とかかわっていただくこと、また、将来、イタリアのロータ

リークラブに必ず入会してください。どうぞお元気で。

最後に今年度の月末の例会をグルメ例会としていただき

会場の手配をいただいております、本田会員御夫妻に

は、あらためて、深く感謝申し上げます。

ありがとうございました。

■幹事報告　幹事　河野和正
特に報告事項はございません

■閉会点鐘　会長　小髙　俊明
■懇親会
２０名を１０名に分けて各部屋の行き来を禁止されたの

で、各部屋での懇親となりました。

最後にジャミー君から「後三週間で帰ります。寂しいで

す、あまり帰りたくないです。でも９カ月は楽しかったで

す。色々な経験をして過ごしました。日本に来て、日本語

を話せませんでした。お箸も持てなったです。日本に来

て初めて使いました。お箸も使えますし、日本語も話せ

るようになりました。４月で明星高校の２年生になりまし

た。みなさん本当にありがとうございました」との挨拶

がありました。
♦トピックス
1.5月26日、バンコクで行こなわれた国・地域別のバトミントンで、日
本女子38年。
2.5月26日、6日に起きた日大アメフト部員の悪質タックルで、2回目に
届いて日大からの回答書に、関西学院アメフト部は記者会見で「誠意
なし、と発表
3.5月27日、大相撲夏場所、春場所に続き鶴竜2連覇。前半を湧かせた
栃ノ心千秋楽に大関昇進が確実に,。（5月30日名古屋場所の番付編成
会議と臨時理事会を開き、栃ノ心ノ大関昇進を満場一致で決めた。）
4.5月30日、1年半振りに開かれた党首討論、物足りなさを感じた方が
多かったのでは。
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